
2 Pièces

Réf. 82593812

5 750 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Joli  2 pièces avec loggia à proximité du centre commercial  et de tous

les  commerces,  des  restaurants,  et  de  toutes  commodités.

L'appartement  est  calme  et  bien  équipé,  donnant  sur  les  jardins.  La

propriété  est  louée  1  place  de  parking  et  1  cave.  Entièrement  refait  à

neuf,  et  vue sur les jardins.  Cette résidence est dotée d'un service de

sécurité  et  conciergerie  auprès  du  Poste  de  Garde  de  Fontvieille

Village.Cet appartement est composé d'un hall d'entrée avec placards,

un  espace  buanderie,  un  spacieux  séjour  ouvert  sur  une  loggia,  une

cuisine indépendante équipée, ainsi qu'une chambre ouvrant ...

Nice  2-room  apartment  with  loggia  near  the  shopping  center  and  all  the  shops,

restaurants and all amenities. The apartment is quiet and well equipped, overlooking

the  gardens.  The  property  is  rented  1  parking  space  and  1  cellar.  Completely

renovated,  and  view of  the  gardens.  This  residence  has  a  security  and  concierge

service  at  the  Fontvieille  Village  Guard  Station.This  apartment  is  composed  of  an

entrance hall with cupboards, a laundry area, a spacious living room opening onto a

loggia, an independent fitted kitchen, as well as a bedroom opening onto the loggia

with a complete shower room.

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO
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